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В настоящей статье предпринята попытка анализа правоприменительной практики в сфере конституционно-правовой регламентации пра-
вового статуса эмбриона при реализации репродуктивных прав, иных конституционных прав и свобод и принципа гендерного равенства. 
В этой связи необходимо ясное законодательное определение начала жизни плода, характеризующее его способность к самостоятель-
ной жизнедеятельности в отрыве от матери и согласованное с современным уровнем развития науки и медицинских технологий. Иссле-
дуется деятельность высших судов ряда зарубежных стран. Данный анализ представляет интерес в силу необходимости усовершенство-
вания отечественного законодательного регулирования и преодоления пробелов, существующих в российском праве в анализируемой 
сфере общественных отношений.
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This article attempts to analyze law enforcement practice in the fi eld of constitutional and legal regulation of the legal status of the embryo in the 
implementation of reproductive rights, other constitutional rights and freedoms and the principle of gender equality. In this regard, a clear legislative 
defi nition of the beginning of the life of the fetus is necessary, characterizing its ability to live independently in isolation from the mother and consistent 
with the current level of development of science and medical technologies. The activities of the highest courts of a number of foreign countries are 
being studied. This analysis is of interest due to the need to improve domestic legislative regulation and overcome the gaps that exist in Russian 
law in the analyzed area of public relations.
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